

I ABIERTO CIUDAD DE LEÓN

CAMPEONATO ABIERTO ABSOLUTO

León Golf. Del 30 de mayo al 1 de junio de 2025

Prueba Puntuable para el Ranking Mundial Amateur

FECHAS: Del 30 de mayo al 1 de junio de 2025

LUGAR: León Golf
Ctra. Monte Matahijadas, s/n, 24391 San Miguel del Camino (LEÓN)
Teléfono: 987 30 34 00
e-Mail: reservasgolfleon@sacyr.com

REGLAMENTO

Condiciones: Podrán tomar parte en este Campeonato, con las limitaciones que posteriormente se expresan, todos los jugadores y jugadoras amateurs que estén en posesión de la correspondiente licencia en vigor expedida por la RFEG.

Se establecen dos categorías, una masculina y una femenina.

El número de participantes será de 100 jugadores (60 jugadores masculinos y 40 jugadoras), que serán los inscritos de hándicap exacto más bajo.

Existirá un límite de hándicap que será de 36,0 en hombres y 30,0 en mujeres.

Forma de juego: La prueba se jugará bajo la modalidad Stroke Play Scratch a 54 hoyos. Después de la segunda vuelta se realizará un corte que superarán los 42 mejores jugadores masculinos y empatados, y las 21 mejores jugadoras clasificadas y empatadas.

Barras de salida: Las barras de salida serán Blancas para jugadores y Azules para jugadoras.

Derechos de inscripción: La cuota de inscripción será de 85€.

Vuelta de entrenamiento: Jueves 29 de mayo. Incluida en el precio de la inscripción. Los horarios de salida de la ronda de entrenamiento serán gestionados (reserva horaria) por el León Golf.

Inscripciones:

- A través de la plataforma [NextCaddy](#) de la Federación de Golf de Castilla y León.
- Fecha y hora de cierre: A las 18:00 horas del lunes 26 de mayo
- Listado de admitidos: Se publicará un listado de admitidos que será definitivo el martes día 27 a las 10:00 horas.

- Si algún jugador inscrito no pudiera participar por cualquier causa, deberá comunicarlo al club antes de las 24 horas anteriores al comienzo de la prueba. Quien incumpla este requisito perderá el pago de la inscripción.

La inscripción a esta prueba lleva consigo la aceptación del tratamiento de datos con las siguientes finalidades: tramitación de la solicitud del interesado de

inscripción en campeonatos, gestión administrativa y organizativa del campeonato (incluida la publicación de participantes, clasificaciones, rankings en medios de comunicación) de León Golf y de la Federación de Golf de CyL y sus colaboradores y comunicaciones con los participantes sobre el presente campeonato y futuras convocatorias.

En el caso de que fuera necesario realizar corte de inscripción, se tendrá en cuenta el hándicap exacto que figure en la base de datos de la RFEG al cierre de las inscripciones.

No se admitirán inscripciones con hándicap superior a 36,0 en caso de hombres y 30,0 en caso de mujeres.

Reglas de juego: El Campeonato se jugará de conformidad con las Reglas de juego aprobadas por la R.F.E.G. y por las locales que dicte el Comité de la Prueba.

Árbitros de la prueba: Los designados por la F.G.C.Y.L.

Orden y horario de salidas: El Comité decidirá los horarios de salida. Se usará Tarjeta Electrónica.

Desempates: En caso de desempate para el primer puesto, tanto masculino como femenino, se resolverá jugando los competidores empatados, hoyo por hoyo, los precisos hasta deshacer el empate. El Comité de la Prueba podrá establecer el orden de los hoyos a jugar, en caso de no hacerlo, se entenderá que el orden es el normal de la vuelta estipulada.

En caso de empate en el segundo puesto scratch, y solamente a efectos de trofeos, se desempatará bajo la fórmula de mejor última vuelta; de persistir el empate, se recurrirán a los 27, 36, 45, 48, 51, 52 y 53 últimos hoyos. En caso de persistir el empate, se resolverá por sorteo.

Caddies y coches de golf: No estará permitido llevar caddie. Tampoco está permitido el uso de coches de golf.

Premios: Habrá trofeos para los puestos de Campeón y Campeona y Subcampeón y Subcampeona Absoluto. Así mismo, también para el primer clasificado scratch masculino y femenino de categoría Sub-16 (mínimo de 6 participantes).

Tras las dos primeras vueltas se otorgará un trofeo a los dos mejores clasificados Hándicap en categoría masculina y femenina.

Premio Especial Hándicap y Scratch al MEJOR LEONÉS (Dos primeras jornadas). Los premios serán indistintos y solo se tendrán en cuenta los resultados de las dos primeras jornadas. Para poder optar a este premio el jugador debe tener licencia federativa expedida por cualquier Club de la provincia de León o que su residencia habitual esté dentro de la provincia de León.

Comité de la prueba: El Comité de la Prueba estará compuesto por miembros del Comité de Competición de León Golf y de la Federación de Golf de Castilla y León.

El Comité de la Prueba se reserva el derecho de anular la prueba o modificar la fórmula o el número de participantes previsto, si existiesen causas que así lo aconsejen.